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 No último sábado, dia 15 de março, no início 
da noite (19h), policiais militares prenderam F. em 
sua residência localizada na Rua Copacabana, no 
Bairro Copacabana. Ele foi preso por agredir a mu-
lher com um tapa no rosto. Além disso, foi verifi-
cado no sistema que ele estava foragido da Justiça 
de Brumadinho onde cometeu violência doméstica 
contra a companheira.

LEIA NESTA EDIÇÃO
POLÍCIA MILITAR DE MEIO AMBIENTE
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PM apreende pássaros silvestres 
em gaiolas, na zona rural de Viçosa

Projeto idealizado pela Associação Amigos da 
Base alcança nível elevado em prol do social

IMPOSTO SOLIDÁRIO

Homem foragido da 
justiça por violência 

doméstica em Brumadinho 
é preso em Copacabana 

pelo mesmo crime
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TJ nega recontratação 
da Viação União pela 
Prefeitura de Viçosa

 A 2ª Câmara Cível do Tribunal de Justiça negou 
recurso interposto pela Viação União Ltda e pelo Municí-
pio mantendo a sentença que proíbe a Prefeitura da Cida-
de Universitária de renovar o contrato de concessão com a 
empresa de transporte público coletivo, sem realizar nova 
licitação. Em Ponte Nova, a nova licitação será no dia 6 de 
maio de 2025.
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 A programação da Semana da Água continua 
nesta sexta-feira, 21 de março, com o plantio de 04 (qua-
tro) mudas de ipê-amarelo ao lado da Ponte da Barrinha. 
As comemorações da semana serão encerradas neste sá-
bado, 22 de março, Dia Mundial da Água, quando será re-
alizada ação conjunta da Semam e DMAES, no espaço de 
multiúso do jardim da Praça Cid Martins Soares.

Diversas atividades 
marcaram a semana: plantio, 
palestra e defesa do ambiente

ESPORTES

Projeto+ Esportes 
entrega cerca de 
400 uniformes
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PONTE NOVA

DIA MUNDIAL DA ÁGUA
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 Estamos 
no final de mar-
ço e o orçamento 
da UNIÃO ainda 
não foi votado no 
Congresso Na-
cional (CN). Foi 
retido por ques-
tões políticas e as 
tão conhecidas 
“emendas parla-
mentares”. Essa rubrica virou 
moeda de troca. Ou o governo 
destina as verbas alocadas e 
adote rigor nos prazos, ou o or-
çamento será restritivo. Quem 
elabora o orçamento e tem a 
responsabilidade de realizá-lo, 
o governo, não tem autorida-
de sobre ele. Quem manda no 
orçamento do Brasil é o Con-
gresso Nacional. Para este ano 
está prevista a verba de R$ 55 
bilhões para os políticos do 
“CN” fazerem suas campanhas. 
Dinheiro suado do contribuinte 
alimentando carreiras políticas 
nem sempre brilhantes. A ver-
ba não é ilegal porque aqueles 
que legislam trataram de regu-
lamentar o feito. Não é ilegal, 
mas é imoral. Diante de tantas 
carências pelas quais o país se 
encontra, esse dinheiro pode-
ria ser mais bem utilizado.
 A desordem continua. 
O deputado Federal Eduardo 
Bolsonaro (PL) sofre ameaça 
de perda do seu passaporte di-
plomático, após denúncia do 
PT liderado por Lindemberg 
Farias, senhor Gleisi Hofmann. 
A denúncia feita a PGR está na 
acusação de “conspirar contra 
a soberania do país”. Eduar-
do pediu afastamento de seu 
mandato por 4 meses. Vai para 
os EUA como responsável pela 
comissão que trata das relações 
exteriores do PL. O argumento 
usado pelo PT é ridículo e não 
se sustenta. Tem característica 
de atentado contra o “estado 
democrático de direito”. Cerce-
amento da liberdade que tanto 
se prega. Eduardo tem circula-
do nos EUA buscando apoio po-
lítico da direita americana para 

combater o Nazifascis-
mo que atenta nossa 
democracia. Não bas-
tasse isso, parlamentar 
do PT pede também 
que Jair Bolsonaro seja 
proibido de deixar Bra-
sília, de se aproximar 
de qualquer embaixa-
da e lhe seja imposta a 
obrigatoriedade de uso 

de tornozeleira eletrônica. Diz 
o PT que Bolsonaro e aliados 
tramam fuga para o exterior. 
 O “velhinho maluqui-
nho” mais simpático do mun-
do, Donald Trump, começou a 
olhar para o Brasil. Depois de 
elevar as taxas de importação 
do aço e alumínio brasileiro de 
11 para 25%, pediu aos seus au-
xiliares para elaborarem texto 
que mira governo e judiciário 
brasileiro. No documento estão 
medidas econômicas e cassa-
ção de vistos. Na manga fica o 
bloqueio de bens e contas no 
exterior. Trump ofereceu asilo 
político para Eduardo Bolso-
naro. Ser presidente dos EUA 
não é pouca coisa. Trump de-
cidiu buscar acordo de cessar 
fogo e posteriormente de paz 
entre Rússia e Ucrânia. Tarefa 
nada fácil. Para a Paz Vladimir 
Putin (presidente russo) quer 
muita coisa, tipo: Ucrânia fora 
da OTAN. Controle russo em 4 
regiões da Ucrânia. Controle 
do tamanho do exército ucra-
niano. Redução das sanções 
ocidentais. Realização de elei-
ções na Ucrânia. Putin está no 
“quero tudo e não dou nada”. 
Se acontecer a paz, Trump 
promete ajudar a reconstruir a 
Ucrânia em troca da concessão 
para exploração dos minérios 
valiosos no solo ucraniano. 
Esse é o espírito do “Tio San”.
 Convite para toda 
população: participar da ado-
ração do DIVINO durante 24 
horas na matriz de S. Pedro. 
Começa dia 28/03, às 20h, 
e termina no dia 29/03 às 
19h30min. Quaresma é tempo 
de confissão e comunhão. 

Congresso, Eduardo e Trump

 Oi. Tudo bem?
 A Constituição Fede-
ral de 1988, também conheci-
da como Carta Cidadã, contém 
diversos artigos prezando pe-
los direitos da transparência e 
da informação como cláusulas 
pétreas, inquestionáveis, in-
discutíveis, como o artigo 5º, 
inciso XIV que assegura a todos 
o acesso a informação, bem 
como o compartilhamento de 
informações e transparência 
nas áreas da cultura (art. 216-
A, § 1º, inciso IX) e na comu-
nicação social (art. 220, § 1º). 
No entanto mais uma vez estes 
foram passíveis de tentativa 
de violação nesta semana pela 
agenda chamada progressista. 
Explicamos.
 Neste período de 
quaresma, o Frei Gilson tem 
feito um trabalho de suma 
importância nas redes sociais, 
orando junto com fiéis, discí-
pulos e simpatizantes por um 
mundo e um País melhores. 
Ao rezar por nossos governan-
tes, por nosso povo e por nos-
so País, uma certa ala política 
se insurgiu contra o mesmo 
de forma infeliz. A estratégia 

desta é sempre a mesma, de-
negrir ou atacar já que quem 
não tem argumento, não dia-
loga e não respeita, somente 
ataca. E mais uma vez, assim 
como em um certo atentado na 
cidade de Juiz de Fora nas elei-
ções de 2018, o “tiro saiu pela 
culatra”. Naquela época, um 
então candidato a presidente 
sobreviveu e sagrou-se eleito 
mandatário da Nação. 
 No caso do Frei Gil-
son, ao sofrer tais “ataques”, 
sem querer o mesmo, arreba-
nhou ainda mais seguidores 
para a live diária do “Santo 
Rosário”, que está ocorrendo 
durante às madrugadas no 
período da quaresma, com al-
cance de mais de 1 milhão de 
visualizações ao vivo e de 3,3 
milhões durante o dia, tama-
nha a fé de quem acredita, o po-
der da internet e o efeito rebote 
do ataque de quem não tem ar-
gumento. É a mesma turma que 
insistiu no Projeto de Lei das 

Fake News, o PL 2630/2020, 
e em outros que tentam censu-
rar a internet. Uma coisa ficou 
clara: o poder da fé move mon-
tanhas, até mesmo nos meios 
virtuais. E por isso que querem 
tanto regulamentar de forma 
indevida, para não dizer censu-
rar, as redes sociais.
 Lançando mão de 
uma citação conhecida, “quem 
não quer ser criticado, quem 
não quer ser satirizado, que 
fique em casa”. (palavras de 
um Ministro), é claro que jus-
tamente os que não respeitam 
a diversidade, que se dizem 
democratas e que criticam a 
magnitude e a resiliência do 
missionário, não aceitam se-
quer a oportunidade de serem 
agraciados com uma oração e 
não respeitam sequer a liber-
dade de crença e da fé das pes-
soas. Realmente a democracia 
brasileira precisa amadurecer. 
Pela reação do ocorrido, está 
no caminho certo. Um abraço!

(*) Ricardo Motta é jornalista, escritor e poeta. Ambientalista desde 1977

Eduardo Bolsonaro fala mal do Brasil e se 
refugia debaixo das asas de Donald Trump

O poder da internet e da fé!

 Não deu muito 
certo a releitura da fuga das 
galinhas, promovida pelo fi-
lho 03, na  erça-feira, 18 de 
março. O xerife geral da Re-
pública, o supremo Xandão, 
rapidamente deixou o Dudu 
Bolsonaro falando sozinho. 
 Em poucas horas fez 
a PGR se manifestar sobre o 
pedido do PT para apreender 
o passaporte do agora nobre 
deputado licenciado e na 
sequência deu sua decisão: 
arquive-se. “Vamos combi-
nar que a essas alturas se-
ria amadorismo dar gás ao 
Dudu, né?”, comenta Josette 
Golulart, do Tixa News.
 Tem um ditado po-
pular que diz: "Os que saem 
aos seus, não degeneram". 
Calça como luva a Eduardo 
Bolsonaro, que saiu ao pai. 
O deputado federal Eduardo 
Bolsonaro (PL-SP), eleito por 
São Paulo onde não residia, 
saiu ao pai, Jair Bolsonaro 
(PL), como revelam as suas 
ações, oportunismos, covar-
dias, entreguismo e convic-
ções antidemocráticas.
 Vai ver debaixo das 
as de Donald Trump, um arre-
medo de presidente, julgado 

e condenado criminalmente 
por suborno pago a atriz por-
nô.  Após a sentença, Donald 
Trump reafirmou em publi-
cação nas redes sociais que o 
caso foi uma “caça às bruxas” 
de “democratas radicais”, ale-
gando que as acusações eram 
infundadas, ilegais e falsas.
 Jair Bolsonaro (PL) 
também fala, diante dos “ga-
tos pingados” na Praia de Co-
pacabana (Rio de Janeiro) no 
último domingo, 16 de março 
de 2025: “Que golpe é esse que 
eu tenho que provar que não 
dei?”. O gado aplaudiu, mas 
não entendeu, porque gado só 

entende de berrante. Jair Bol-
sonaro não foi investigado por 
golpe, mas por tentativa de gol-
pe, que está lei que ele mesmo 
sancionou em 2021.
 O governo Donald 
Trump baniu o livro infantil 
de Julianne Moore, Freckle-
face Strawberry (2007), de 
escolas administradas pelo 
Departamento de Defesa, 
compartilhou a estrela de 
Segredos de um Escândalo 
(2023). O que isto, se não cen-
sura? Freckleface Strawberry 
é uma história semiautobio-
gráfica sobre uma menina que 
não gosta de suas sardas, mas 
aprende a conviver com elas 
quando percebe que é diferen-
te "assim como todo mundo".
 O Filho 03 (ele sabe 
fritar hambúrguer nos EUA (rs-
rsrs) vai conviver com o presi-
dente que quer acabar com o 
Departamento de Educação. 
Como defender este tipo de 
democracia. A democracia 
americana está à beira de um 
colapso. Não é o caso do Brasil, 
principalmente por causa do 
STF e da tenacidade de minis-
tros como Alexandre de Mo-
rais, Flávio Dino, Luís Roberto 
Barroso e Edson Fachin. 
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Projeto idealizado pela Associação Amigos da 
Base alcança nível elevado em prol do social

se Rafael Bartolomeu durante 
o Jantar Solidário. Na ocasião, 
o Prefeito Dr. Milton (Avante), 
auxiliado pela Assessora Exe-
cutiva de Gabinete, Sandra 
Regina Brandão Guimarães, 
apresentou o projeto da obra 
que será implantada no Bair-
ro Primavera.
 Entre os pronun-
ciamentos, destaca-se a par-
ticipação da Juíza de Direi-
to, Dra. Dayse Mara Silveira 
Baltazar que pediu maior 
engajamento dos contadores 
para aumentar o número de 
contribuintes a destinar par-
te do Imposto de Renda para 
instituições que trabalham 
com crianças e adolescentes. 

pois de pronunciamentos 
da vereadora Fernanda Bi-
tenco (AGIR) dedo vereador 
Careca Totinho (Avante) em 
reunião ordinária da Câma-
ra neste mês de março. Eles 
cobravam soluções para que 
a quadra poliesportiva pos-
sa ser usada por moradores 
para práticas esportivas.
 Os relatos são con-
tundentes e mostram que 
o vandalismo corresponde 
a ataques que sucateiam o 
espaço: alambrados foram 
quebrados e telas de segu-
rança danificadas. Câmeras 
de segurança também foram 

 Mais de 250 pessoas 
marcaram presença no Jan-
tar Solidário promovido pela 
Associação Amigos da Base, 
presidida pelo empresário 
Rafael Bartolomeu, na sexta-
-feira passada, 14 de março, 
no Espaço Granville, Bairro 
Fortaleza. Objetivo do encon-
tro é para estimular ponte-
-novense a destinar parte do 
seu Imposto de Renda para os 
fundos da Infância e Adoles-
cência e do Idoso. 
 “Em vez de mandar 
o dinheiro declarado para a 
Receita Federal ele ficará em 
Ponte Nova e servirá inclusi-
ve para ajudar na construção 
do novo Asilo Municipal”, dis-

 Para a nova diretora 
da Escola Municipal Senador 
Miguel Lanna, localizada no 
Bairro São Pedro, Ana Tereza 
(assumiu o cargo no dia 03 
de fevereiro), o problema da 
quadra poliesportiva e coberta 
é muito complexo. “A quadra 
é constantemente danificada 
por alguns vândalos. Essas 
pessoas arrombam o portão 
de acesso e utilizam o espaço 
sem autorização. Já fizeram 
até buracos no muro da qua-
dra”, comentou Ana Tereza.
 O repórter do Líder 
Notícias, jornalista Diego 
Siman, esteve na escola de-

Falou também da necessida-
de de apoiar instituições que 
trabalham com idosos. 
 Depois das manifes-
tações, o Jantar Solidário, que 
vendeu todos os 250 convites 
ofertados em campanha de 
apenas 02 (duas) semanas, os 
participantes puderam se des-
contrair ouvindo músicas exe-
cutadas pela Banda All Star e 
saborear o jantar preparado 
especialmente para aquele 
momento importante da so-
ciedade ponte-novense.
A campanha do Projeto Impos-
to Solidário, vem ganhando 
espaços na imprensa. Desde 
já conta com a solidariedade 
e engajamento na divulgação 

roubadas ou danificadas. 
“Alunos já encontraram ca-
misinhas usadas na qua-
dra, fezes humanas e urina, 
além de vários tipos de lixo 
e sujeira na quadra”, disse 
Ana Tereza.
 A antiga diretora 
mandou isolar o acesso in-
terno ao banheiro e vesti-
ários, pois estavam sendo 
destruídos. A direção ante-
rior da Escola Senador Mi-
gue Lanna teve que trocar os 
vasos sanitários e pias, por 
diversas vezes: foram rou-
bados ou quebrados.  A es-
cola convive também com o 

pelas empresas do Grupo Lí-
der de Comunicação, Mídia 
e Eventos: Líder Notícias, 
Rádio Montanhesa 670 Khz e 
Rádio Líder FM 93,9 MHz.
 Você sabia que parte 
do seu imposto de renda pode 
transformar vidas em Ponte 
Nova? O Projeto Imposto Soli-
dário já está fazendo a diferen-
ça e precisa de você! Participe! 
Siga @impostosolidario no 
Instagram e faça parte dessa 
corrente do bem. O futuro de 
milhares de crianças, adoles-
centes e idosos de Ponte Nova 
pode estar nas suas mãos! 
Destine parte do seu imposto 
de renda e ajude a construir 
uma cidade melhor.

grave problema dos pombos 
que estão se proliferando e 
sujando o espaço.
 Além da quadra, a 
escola enfrenta outro proble-
ma: os baderneiros invadem 
a área de caixas de água da 
escola para tomar banho. 
“Eles utilizaram a quadra 
como ponto de acesso e es-
touraram as telhas para uti-
lizar as caixas para o banho. 
Duas (02) salas e o banheiro 
da classe infantil foram in-
terditados, pois a água das 
caixas vazou pelo teto e ala-
gou as salas e o banheiro”, 
finalizou Ana Tereza.

Rafael Bartolomeu explicou a ideia e a importância do Imposto Solidário

Diretora da escola do Bairro São Pedro diz que o espaço é lavado a cada 
15 dias pela Semob, mas existe vandalismo permanente, pois não existe vigia

Quadra da Escola Municipal Senador Miguel 
Lanna é alvo de questionamentos de vereadores

 O prefeito Juliano 
Duarte (PSB) convocou a im-
prensa para uma coletiva na 
tarde de quarta-feira, 19 de 
março, no Centro de Conven-
ções para abordar dois temas 
centrais: Orçamento do mu-
nicípio para 2025 e a greve 
dos servidores municipais, 
especialmente da educação. 
O prefeito apresentou dados 
financeiros, destacando que 
o orçamento aprovado pela 
gestão anterior foi de R$ 947 
milhões, mas não está sendo 
plenamente executado devi-
do a quedas na arrecadação.
 Ele criticou a pos-
tura do sindicato, mencio-
nando que a entidade entrou 
com um pedido de impug-
nação do mandato dele. “O 
objetivo do sindicato do 
servidor público é defender 

o interesse do servidor pú-
blico, que é o que ele está 
fazendo. Entretanto, o sin-
dicato entrou com o pedido 
de impugnação, durante o 
período eleitoral, do meu 
mandato”, comentou Julia-
no Duarte (PSB).
 Nota da administra-
ção diz que as aulas da rede 
municipal retornariam na 
quinta-feira, 20 de março, 
em meio à greve dos servido-
res. Os servidores municipais 
cobram   reajuste salarial de 
11,02% e aumento de R$ 400 
para o Auxílio-alimentação. 
Em nota o município afirma 
que o reajuste de 5% conce-
dido no salário à categoria, e 
os R$60  de aumento no Au-
xílio-alimentação estão den-
tro da capacidade financeira 
do município.

Greve de servidores em Mariana 
mostra confronto entre Sindicato 

e o Prefeito Juliano Duarte

elhore os resultados 
da sua empresa com a

A3TV.BR

IMPOSTO SOLIDÁRIO



@maryna.veiga – Buscando novos caminhos!
@joao_henrique_0707 – Cuidando das 
coisas do povo!

@patriciaalves492 – Correndo contra o 
vento!

@gutyrufo – Sempre presente na vida das 
pessoas!
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 José dos Santos Paula, o professor Santos foi 
elevado a grão-mestre faixa vermelha 9º grau pela 
Liga Brasileira de Jiu-jitsu e pela Federação Mineira 
de Jiu-Jitsu. A cerimônia foi realizada em Belo Hori-
zonte, entre os dias 15 e 16 de março. "Quem pratica 
esta arte é só respeito, educação e energia". Mestre 
Santos pratica a arte milenar há mais de 50 anos na 
cidade de Ponte Nova, sendo responsável por ensinar, 
educar e formar atletas de todas as idades ao longo 
das últimas décadas.

Professor Santos é grão-mestre nacional de Jiu-jitsu

 O advogado Dr. Marvin Borges esteve recentemente 
na Rádio Montanhesa 670 KHz quando falou sobre supe-
rendivamento dos consumidores. Deu dicas e ensinou ca-
minhos que levam ao Procon. Marvin Borges é professor de 
Direito na Faculdade Dinâmica e participa da Sala Mineira 
do Empreendedor de uma Parceria Público Privada, sempre 
se alinhando para defender consumidores e prestar serviços 
que ajudam a empreender. Parabéns!

Dr. Marvin Borges

Atletas de Jiu-jitsu ganham ouro em Juiz de Fora
 Atletas da Nova União 
LifeStyle de Ponte Nova, foram 
destaques em Juiz de Fora, na 2ª 
etapa da Liga Mineira de Jiu-jit-
su, entre os dias 15 e 16 de mar-
ço: Pablo dos Santos Cruz que 
ganhou o cinturão do absoluto; 
Gustavo Felizardo faixa roxa foi 
ouro na categoria e absoluto e 
também a atleta Ana Beatriz, fai-
xa branca, que além de ser ouro 
na categoria, permanece como 
defensora do cinturão no absolu-
to juvenil. Outros atletas meda-
lhistas: Yasmin Andrade, Brenda 
Caetano e o atleta Yudy Jackson. 
A equipe tem como mestre o fai-
xa preta Loverty Gomes.
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Vereadores da Comissão de Meio Ambiente 
da Câmara e o Dia Mundial da Água

PONTE NOVA

da Comissão de Meio Am-
biente da Câmara Munici-
pal: Thaffarel do Povo/PSB 
(presidente); Marcinho de 
Belim/PDT (secretário) 
e Gustavo de Fizica/MDB 
(membro). Todos eles che-
garam à conclusão de que 
será preciso ações para 

foi enfático: “Proteger as 
nascentes cercando-as, 
evitar desmatamento e 
queimadas. Água é vida. 
Sem água acaba a vida 
no Planeta Terra”.
 Barragem da La-
goa do Passa-Cinco - Os 
03 (três) vereadores se 
comprometeram a visitar 
a lagoa do Parque Natural 
Municipal Tancredo Neves 

impactar positivamente o 
preciso líquido.
 Entre as ações ne-
cessárias eles citaram a 
fiscalização permanente 
para evitar desmatamento 
e queimadas, que afetam 
a qualidade da água; fi-
nalizar imediatamente o 

(PNMTN), no Passa-Cinco, 
após denúncias de que a 
construção da barragem 
provoca reações negativas 
no ecossistema, pois hou-
ve alteração na altura da 
comporta/vertedouro e o 
volume de água diminuiu 
e prejudica a dessedenta-
ção dos animais e a ma-
nutenção da vegetação no 
seu entorno.
 O Líder Notícias 
ouviu diversos moradores 
dos bairros do entorno do 
PNMTN que questionaram 
a construção realizada por 
empresa contratada por 
licitação, com supervisão 
da Semam. Para os mora-
dores não foram observa-
dos parâmetros ambien-
tais adequados. Segundo 
informações, a obra cus-
tou cerca de R$ 1,4 milhão 
e durou cerca de 12 meses 
para conclusão. 
 O PNMTN/Passa-
-Cinco é a principal área 
de preservação do muni-
cípio de Ponte Nova, Seu 
processo de degradação 
foi potencializado pela 
instalação em seu perí-
metro de uma penitenciá-
ria estadual, desde 2009. 
Antes disso, a Unidade de 
Conservação já enfrenta-
va incêndios anuais, re-
tirada indiscriminada de 
lenha e bambu.

 Durante a sema-
na em que se celebra, com 
atividades ligadas ao meio 
ambiente, o Dia Mundial 
da Água, que transcorre 
neste sábado, 22 de março, 
a equipe do Líder Notí-
cias ouviu em entrevistas 
os vereadores membros 

Sistema de Tratamento de 
Esgoto com a conclusão 
dos interceptores e esta-
ções elevatórias de esgoto 
e entregar a ETE (Estação 
de Tratamento de Esgoto). 
 “Com isso, tere-
mos água do Rio Piranga 
mais limpa e mais apro-
priada para o tratamen-
to que a tornará potável, 
sem qualquer tipo de im-
pureza”, comentou Marci-
nho de Belim (PDT). Para o 
vereador Thaffarel do Povo 
(PSB), além de proteger a 
água é preciso buscar so-
luções para evitar que ela 
seja transtorno, com inun-
dações: “Precisamos co-
locar, rapidamente, uma 
parceria entre as adminis-
trações de Amparo do Ser-
ra, Oratórios e Ponte Nova 
para evitar inundações 
no Bairro Anna Florência. 
Esta situação é grave e 
precisa ser estacada”.
 Gustavo de Fizica 
(MDB) também opinou 
sobre a situação de Anna 
Florência e disse que é 
preciso construir barra-
ginhas, plantar nas mar-
gens do Ribeirão dos Ora-
tórios, desde a nascente 
na divisa dos municípios 
de Amparo do Serra e Pe-
dra do Anta. Sobre a água, 
Gustavo de Fizica (MDB) 

Ricardo Motta entrevista Thaffarel do Povo (PSB), presidente da Comissão de Meio Ambiente (crédito da foto: Fabiano José/Líder Notícias)
Marcinho de Belim (PDT) é secretário da Comissão e membro do Codema (crédito da foto: Fabiano José/
Líder Notícias)

Gustavo de Fizica (MDB) é membro da Comissão e vereador eleito pela 1º vez (crédito da foto: Fabiano 
José/Líder Notícias)
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Tribunal de Justiça nega recontratação 
da Viação União pela Prefeitura de Viçosa

citação. O contrato com a São 
Jorge Auto Bus vem sendo re-
novado desde 2021.
 A decisão do Tri-
bunal de Justiça, relativa ao 
transporte coletivo de Viçosa, 
que foi publicada dia 17 de 
março, atende pedido inicial 
do Ministério Público, de Vi-
çosa, em Ação Civil Pública. 
Conforme informações da 
1ª Promotoria de Justiça de 
Viçosa, a Viação União Ltda, 
cuja concessão do transporte 

administração pública, seja 
no modelo de economia mis-
ta ou no modelo geral”, afir-
mou o vereador.
 O parlamentar res-
saltou que o racismo ainda 
é um problema presente no 
Brasil e que medidas como 
essa são necessárias para 
desencorajar esse tipo de cri-

público coletivo foi outorgada 
em 2004, prestava serviço 
com diversas irregularidades, 
entre elas violações dos direi-
tos das pessoas com deficiên-
cia, descumprimento e escas-
sez de horários, mudança de 
rota sem comunicado prévio 
aos usuários, ausência de cir-
culação de veículos após chu-
vas, excesso de passageiros.
 Mesmo com as irre-
gularidades, a Viação União 
Ltda não hesitava em assinar 
termos de acordos com a Pre-
feitura de Viçosa, que permi-
tiam reajustes no valor da ta-
rifa paga pelo consumidor. O 
contrato que outorgou a con-
cessão do transporte público 
coletivo à empresa tinha uma 
cláusula que permitia a reno-
vação do serviço por mais 15 
anos. As decisões judiciais 
impedem que essa cláusula 
seja aplicada em Viçosa.

me. “Hoje acompanhamos 
como é alarmante o cometi-
mento desse crime contra a 
população negra. Esse pro-
jeto é uma forma de plantar 
uma semente para que as 
pessoas repensem antes de 
praticar esse tipo de dis-
criminação”, disse Ronaldo 
Bento (PSDB).

 A 2ª Câmara Cível 
do Tribunal de Justiça de Mi-
nas Gerais negou recurso in-
terposto pela Viação União 
Ltda e pelo Município de 
Viçosa, mantendo assim a 
sentença que proibiu a Pre-
feitura da Cidade Universitá-
ria de renovar o contrato de 
concessão com a empresa de 
transporte público coletivo, 
sem realizar nova licitação. 
O acórdão confirma sentença 
da 1ª Vara Cível de Viçosa. 
 Enquanto isso, em 
Ponte Nova está marcada 
para às 13 horas do dia 06 de 
maio de 2025 a licitação para 
contratação, por meio de 
concessão onerosa, da opera-
ção do serviço de transporte 
público coletivo de passagei-
ros, hoje realizado pela São 
Jorge Auto Bus. A mudança 
da data, inicialmente, pre-
vista para 18 de março, foi 
alterada devido a um técnico 
por parte da Comissão de Li-

 Durante a realiza-
ção de sua reunião ordinária 
da Câmara de Mariana foi 
aprovado projeto de lei que 
impede a contração de ser-
vidores municipais conde-
nados por crime de racismo 
para cargos na administra-
ção pública. A proposta é de 
autoria do vereador Ronaldo 
Bento (PSDB). A decisão, por 
unanimidade, aconteceu na 
última segunda-feira, 17 de 
março. 
 Durante a sessão, 
o vereador Ronaldo Bento 
destacou a importância da 
medida como um instrumen-
to para combater a discrimi-
nação racial na sociedade. 
Segundo ele, a proposta 
também está alinhada a um 
projeto similar que tramita 
na Assembleia Legislativa de 
Minas Gerais. “Esse projeto 
busca garantir que pesso-
as condenadas por racismo 
não possam fazer parte da 

Condenados por racismo não poderão ser
contratados para o serviço público de Mariana

Vereador Ronaldo Bento (PSDB) criou mecanismo legal contra racistas no serviço público (crédito da foto: 
Jornal GerAes)

Em Ponte Nova, a Comissão de Licitação adiou mais uma vez a data da licitação para contratação, 
por meio de concessão onerosa, da operação do serviço de transporte público coletivo de passageiros

Condenado pela Lei Maria da 
Penha não poderá trabalhar 

no serviço público de Teixeiras
 A Câmara Muni-
cipal de Teixeiras apro-
vou projeto de lei, na se-
mana passada (10/03), 
que proíbe a nomeação 
de pessoas condenadas 
em definitivo por crimes 
previstos na Lei Maria 
da Penha (Lei Federal nº 
11.340/06) para cargos 
na administração pública 
direta e indireta.
 O projeto, de au-
toria da vereadora Gabrie-

la Generoso, estabelece 
que a restrição se aplica 
a cargos efetivos e comis-
sionados, incluindo os 
de livre nomeação e exo-
neração. A vedação será 
mantida até que o con-
denado obtenha reabili-
tação criminal, conforme 
previsto no artigo 94 do 
Código Penal.
 “É inaceitável 
que indivíduos conde-
nados pelos crimes pre-

vistos da Lei Maria da 
Penha ocupem cargos 
em que sabidamente há 
necessidade de convívio 
com mulheres, tanto ser-
vidoras públicas quanto 
pessoas da comunida-
de. O projeto cria um 
instrumento legal que 
dificulta o acesso ao ser-
viço público de pessoas 
com esse histórico”, afir-
mou a vereadora Gabrie-
la Generoso (PP).
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MEIO AMBIENTE E DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL

 Diante da proximida-
de da COP30 (Conferência das 
Nações Unidas sobre Mudança 
do Clima) no Brasil, que acon-
tece de 10 a 21 de novembro, 
em Belém, no estado do Pará, 
os ministérios se movimentam 
para mostrar serviço. No MGI 
(Ministério da Gestão e da Ino-
vação em Serviços Públicos) 
não é diferente: a pasta tem 
trabalhado para avançar com 
o Cadastro Ambiental Rural 
(CAR), mecanismo essencial 
para o andamento da Lei do 
Código Florestal.
 Em resposta ao canal 
de notícias UOL/Folha, o Mi-
nistério da Gestão afirma que 
uma série de novas funciona-
lidades para o Sicar (Sistema 
de Cadastro Ambiental Rural) 
está em desenvolvimento e 
serão entregues ao longo de 

2025. O intuito é que a ferra-
menta atualizada possa ser um 
meio de contribuir para a cons-
trução do Plano Clima, onde 
deverá constar como cada se-
tor da economia — incluindo o 
agronegócio — pretende dimi-
nuir as emissões de gases de 
efeito estufa.
 O CAR foi instituído 
em 2012, quando a lei do Códi-
go Florestal foi aprovada, com 
alterações. Só que, em 13 anos, 
segundo o painel da regula-
rização ambiental publicado 
pelo Sistema Florestal Brasilei-
ro, somente 30% dos imóveis 
cadastrados foram avaliados. 
Para dar celeridade ao proces-
so, o MGI está desenvolvendo 
um novo módulo de cadastro 
e retificação pré-preenchido, 
inspirado no sistema de decla-
ração de Imposto de Renda.

Semana teve plantio e distribuição de mudas 
de árvores, palestras e defesas do ambiente

Cadastro Ambiental Rural 
muda em tempos de COP 30 

sobre Mudança do Clima

esclarecimentos sobre 
os serviços prestados do 
DMAES, informações sobre 
a Estação de Tratamento de 
Esgoto e de Água, recrea-
ção infantil e trilha sonora 
com músicas previamente 
escolhidas sobre o tema 
meio ambiente.
 A água, o bem 
mais precioso da huma-
nidade foi destacada du-
rante toda a semana com 
atividades e atos práticos 
de preservação do Meio 
Ambiente. A programa-
ção, sob a coordenação da 
secretaria municipal de 
Meio Ambiente, tem diver-
sos parceiros, fez diversas 
abordagens educativas em 

de uma taxa fixa.  De acordo 
com estudos realizados pela 
ARIS-MG, esse modelo de co-
brança não distribui os cus-
tos de maneira justa entre os 
consumidores. 
 A atual forma se 
baseia apenas na área cons-
truída do imóvel e não consi-
dera o volume de lixo gerado 
em cada residência. A tarifa 
será calculada com base no 
consumo de água, critério 
que, segundo a ARIS-MG, tem 
maior correspondência com a 
quantidade de lixo produzi-
da.  Essa medida também está 
alinhada às diretrizes do Mar-
co do Saneamento Básico, 
aprovado em 2020, que reco-
menda a adoção de tarifas em 
substituição a taxas fixas. 

as atividades tendo como 
parceiros as escolas mu-
nicipais João Guimarães 
(Rasa); Dr. Luiz Augusto 
(Anna Florência); Dr. José 
Mariano (Palmeiras) e San-
to Antônio (Santo Antônio). 
Outros parceiros: Rotary 
Clube Ponte Nova, paró-
quias São Sebastião (Centro 
Histórico), São Pedro (Pal-
meiras) e Santíssima Trin-
dade (Triângulo), Corpo de 
Bombeiro, Apae e Comis-
são de Meio Ambiente da 
Câmara Municipal.

tão uma advertência verbal, 
notificação escrita e multa, 
que chega até R$ 8 mil.  Em 
condomínios, caso não seja 
possível identificar o infra-
tor, a multa será repassada 
ao síndico. 

 A programação 
da Semana da Água con-
tinua nesta sexta-feira, 21 
de março, com o plantio 
de 04 (quatro) mudas de 
ipê-amarelo na Avenida 
Custódio Silva, ao lado da 
Ponte da Barrinha.  
 As comemorações 
da semana serão encer-
radas neste sábado, 22 de 
março, Dia Mundial da 
Água, quando será reali-
zada ação conjunta da Se-
mam e DMAES, no espaço 
de multiúso do jardim da 
Praça Cid Martins Soares. 
Haverá doação de 1000 
mudas de árvores nativas, 
ornamentais e frutíferas, 
feira de adoção de animais, 

 Viçosa dá um passo 
enorme na questão do uso 
da água e da coleta de lixo.  
Depois de estudos realizados 
pela Agência Reguladora In-
termunicipal dos Serviços de 
Saneamento de Minas Gerais 
(ARIS-MG), o prefeito Ângelo 
Chequer enviou projeto de lei 
mudança a forma da cobran-
ça da taxa de lixo, com base 
em consumo de água. 
 Na semana passada 
(10/03), por unanimidade, a 
Câmara de Viçosa aprovou 
Projeto de Lei que substitui a 
atual taxa de lixo por uma ta-
rifa calculada pelo consumo 
de água. Atualmente, o Ser-
viço de Coleta e Tratamen-
to de Resíduos Sólidos em 
Viçosa é custeado por meio 

escolas, palestras, plantio 
de mudas de arvores na-
tivas, doações de mudas, 
feira de adoção de animais, 
visita ao Centro de Educa-
ção Ambiental e ações In-
formativas e recreativas.
 A programação 
começou às 16 horas de se-
gunda-feira, 17 de março, 
com o plantio de 07 mu-
das de quaresmeira e 01 
(uma) de ipê-amarelo pelas 
alunas e alunos da Escola 
Municipal João Guimarães, 
na praça ao lado a unidade 
escolar da Rasa. Na terça-
-feira, 18 de março, houve 
visita monitorada dos alu-
nos da Escola Municipal Dr. 
Luiz Augusto (Anna Florên-
cia) ao Centro de Educação 
Ambiental, no Passa-Cinco.
 Ontem, dia 20 de 
março, a assessora de Bem-
-estar Animal da Semam, 
veterinária Núbia Benevi-
des da Mata Andrade, pro-
feriu palestras na Escola 
Municipal Santo Antônio, 
que fica na Rua Carango-
la (Bairro Santo Antônio). 
Ela esteve na unidade es-
colar pela manhã e à tar-
de. As palestras comemo-
ravam o Dia Nacional dos 
Animais, transcorrido no 
dia 14 de março.
 A Semam realizou 

 Outro ponto pre-
visto pelo Projeto de Lei é 
um conjunto de penalidades 
para autores de descartes 
inadequados de lixo e fora 
do horário da coleta. Entre 
as penalidades previstas es-

Viçosa implanta tarifa de coleta de 
lixo com base em consumo de águaArte mostra o georreferenciamento do CAR (crédito da imagem: IDAM)

O Saae vai inserir a tarifa de lixo na conta de água (crédito da foto: divulgou Saae)

Alunos da Escola Municipal João Guimarães plan-
tam mudas de árvores em praça da Rasa (crédito 
da foto: divulgação Semam)

Alunos da Escola Municipal Dr. Luiz Augusto (Anna Florência) visitam o Centro de Educação Ambiental 
(CEA), no Passa-Cinco (crédito da foto: divulgação Semam)

DIA MUNDIAL DA ÁGUA/PONTE NOVA
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Viçosa promove dia 28 de março a 
4ª Conferência Municipal de Saúde

Hospital de Nossa Senhora das Dores 
realiza projeto de Educação Continuada

 Na próxima sexta-
-feira, dia 28 de março, será 
realizado no Salão Nobre 
do Centro Administrativo 
(sede da prefeitura), acon-
tecerá a 4ª Conferência 
Municipal de Saúde e Etapa 
Municipal da Conferência 
Estadual de Saúde do Tra-
balhador e Trabalhadora. 
 A conferência 
terá o tema (*) Saúde do 
trabalhador e trabalha-
dora como direito hu-
mano. Nesta etapa serão 
discutidos eixos temáticos 
relativos às políticas na-
cionais de saúde dos tra-
balhadores, bem como as 
novas relações de trabalho 
e a participação popular na 
saúde para controle social. 
As vagas são limitadas e as 
inscrições devem ser feitas 
até o dia 26 de março de 
2025, acessando link: ht-
tps://forms.gle/erWhSaB-
3fwwLbW3S8.

 A equipe de enfer-
magem do CTI (Centro de 
Tratamento Intensivo) par-
ticipou de uma capacitação 
sobre o checklist de inserção 
do Cateterismo Vesical de De-
mora (CVD), reforçando boas 
práticas para a prevenção de 
infecções relacionadas à as-
sistência à saúde. Esta ação 
faz arte do projeto de educa-
ção continuada do Hospital 
de Nossa Senhora das Dores 
(HNSD) realizou mais treina-
mento recentemente. 
 O treinamento foi 

 A 5ª Conferência 
Nacional de Saúde do Tra-
balhador e da Trabalhadora 
(CNSTT) em Minas Gerais 
será realizada entre 15 de 
abril e 15 de junho de 2025. 
A etapa nacional está pre-
vista para acontecer entre 

mar dos direitos humanos. 
 Para Luiz Carlos 
Fadel, médico do trabalho 
que atua no Centro Brasi-
leiro de Estudos de Saúde 
(Cebes), este é o principal 
caminho para sanar as inú-
meras questões trabalhis-

18 e 21 de agosto de 2025. 
 A saúde do traba-
lhador e da trabalhadora 
deve ser observada e discu-
tida para além dos espec-
tros dos direitos trabalhista, 
previdenciário e sanitário, e 
finalmente alcançar o pata-

tas, especialmente no Bra-
sil, último país no mundo 
a abolir o modelo de traba-
lho escravista, e onde, atu-
almente, a cada 03 (três) 
horas, um trabalhador vai 
a óbito em decorrência da 
atividade laboral.

realizado pela enfermeira 
da Educação Continuada, 
Gabriela Mendonça, em par-
ceria com o SCIRAS (Servi-
ço de Controle de Infecções 
Relacionadas à Assistência 
à Saúde).  A ação faz parte 
das melhorias implementa-
das pelo projeto Saúde em 
Nossas Mãos, fortalecendo 
a segurança do paciente e 
a padronização dos cuida-
dos. “Juntos, seguimos pro-
movendo uma assistência 
cada vez mais qualificada”, 
comenta nota da AssCom.
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O apartamento dos seus sonhos.
Este imóvel conta com três quartos, sendo uma 
suíte, sala para dois ambientes, cozinha com 
armários, ampla área de serviço, DCE e roupeiro 
no corredor. Além disso, possui duas vagas de 
garagem, gás canalizado e um quarto de 
despejo. Localizado próximo ao Hospital Arnaldo 
Gavazza, oferece praticidade e conforto, com 
água já incluída no valor do condomínio.

Conforto e praticidade no Guarapiranga
Com 3 quartos com armários embutidos, sala 
ampla para dois ambientes e varanda, o espaço 
é ideal para quem busca conforto e 
funcionalidade. A cozinha e os banheiros 
possuem planejados, garantindo mais 
organização no dia a dia. Além disso, o imóvel 
conta com 2 vagas de garagem cobertas.

Conforto e praticidade no bairro Santo Antônio.
Apartamento aconchegante com dois quartos, 
sala para dois ambientes, cozinha com armários, 
cooktop, coifa e forno embutidos, banheiro social 
com box e armário, área de serviço e uma vaga 
de garagem. O condomínio oferece circuito de 
câmeras, playground e salão de festas com 
churrasqueira.

Garagem coberta no Mila Center: segurança e 
praticidade! 
Com portão eletrônico e porteiro 24 horas, está 
localizada no bairro Palmeiras, centro comercial 
da cidade. A solução ideal para quem busca 
comodidade e tranquilidade.

Lote Imperdível no Cidade da Serra
Excelente lote de 242m², com 12,10m de frente 
e fundos e 20,00m nas laterais. Perfeito para 
construir o imóvel dos seus sonhos em uma 
localização privilegiada. 

Seu novo apartamento no Jardim
Este apartamento possui 3 quartos, incluindo 
uma suíte com armário embutido, ampla área 
de serviço e uma sala de jantar integrada à 
cozinha e varanda, o imóvel proporciona 
praticidade no dia a dia. Além disso, conta 
com sala de estar, banheiro social, DCE e 1 
vaga de garagem.
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CANAL REIS ESTÁ NO AR DE SEGUNDA 
A SÁBADO

QUADROS DO PROGRAMA CANAL REIS

Tele Sorte, Medicina Geral com Dr. Bransildes Terra; Horóscopo com 
previsões astrológicas de seu signo; Aniversariantes do Dia e Sorteio 
de Brindes.

- De: 08h até 12h

Broncas e reclamações de qualquer órgão nós respondemos. 
É só ligar para 3881-5339: DMAES. Prefeitura, Polícia, Correios, 
operadoras de telefonia, lojas, DEER, Governo do Estado, cartão 
de crédito e bancos.

 No dia 28 de 
janeiro, no encontro 
realizado com  prof is -
sionais de imprensa 
e influencers digitais, 
o Prefeito Dr.  Milton 
(Avante) anunciou o 
projeto Cidade Limpa, 
que consiste em um 
primeiro momento a 
retirada de mato, entu-
lho e lixo. Ele disse na 
presença da secretária 
municipal de Governo, 
Fernanda Ribeiro, e 
da Assessora Especial 
de Gabinete, Sandra 
Regina Brandão Gui-
marães, que o projeto 
Cidade Limpa tem que 
ser uma resposta aos 
anseios da população 
de Ponte Nova. 
 O Líder Notí-
cias tem percorrido as 
ruas de Ponte Nova e 

ao horário de lixo. Na 
Avenida Getúlio Vargas 
(Bairro Triângulo) a 
reportagem só anotou 
um ponto crítico. O edi-
tor do Líder Notícias 

observou a evolução da 
proposta. Na maioria 
das vezes, a coisa anda 
rápido, com capinas 
permanentes, educa-
ção ambiental quanto 

tirou esta foto e enviou 
para a Semam, que fará 
a capina na próxima 
semana, pois o mato 
estreita a rua,  prejudi-
cando o pedestre.

Projeto Cidade Limpa de 
Ponte Nova precisa avançar
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II Encontro Mulher Rural de Ponte Nova será 
dia 25 de março: Centro de Eventos Cheloni

 Para se inscrever 
clique no link: https://en-
curtador.com.br/veb7B . 
Caso precise de ajuda, entre 
em contato com Kamila pelo 
celular: (31) 99470-0723 ou 
Renatha: (31) 99909-9526. 
Objetivos do encontro: cele-
brar as conquistas das mu-
lheres rurais; partilhar desa-
fios; construir redes de apoio; 
acessar informações e para 
dar destaque às mulheres en-
volvidas nas atividades.
 O I Encontro Mu-
lher Rural de Ponte Nova 
aconteceu no Dia Internacio-
nal da Mulher, 08 de março 
de 2024, no Centro de Edu-

caloura em Licenciatura em 
Educação do Campo. Sem es-
conder a emoção de ser ido-

ocorreu. A indignação trans-
formou-se em ação popular 
que, acabou gerando uma 
medida liminar cancelando a 
referida votação. Tudo após 
as eleições”, comentou o ad-
vogado Dr. Leonardo Rezende.
 Com a nova resolu-
ção, os vereadores de Viçosa, 
passarão a receber, a partir 
deste mês, R$ 9.157,78. O valor 
corresponde a um reajuste de 
13,92% com base no Índice Na-
cional de Preços ao Consumi-
dor (INPC), apurado pelo IBGE, 
referente aos períodos de 
janeiro a dezembro de 2020, 
janeiro a dezembro de 2023 e 
janeiro a dezembro de 2024.
 Dr. Leonardo Rezen-
de, que é sócio do escritório 
de advocacia que peticionou 
a Ação Popular, disse antes da 
votação: “Encurtando a ques-
tão: recentemente, o Tribunal 
de Justiça de Minas Gerais 
manteve a decisão liminar, en-

Na ocasião, houve inserções 
ambientais com técnicos e 
técnicas da Semam, sorteio 
de brindes, além de pales-
tras e rodas de conversas.

tória, que começou na zona 
rural do pequeno município 
mineiro de Conceição do 
Pará. Ela descreveu o orgu-
lho de estar na UFV, onde 
sua filha caçula se formou 
em Física.
 Após a cerimônia, 
os calouros foram convida-
dos para um almoço no Res-
taurante Universitário (RU I). 
Vale destacar que dos mais 
de 100 inscritos no processo 
seletivo de 60 anos ou mais 
de idade, 23 foram aprovados 
e 18 se matricularam: 16 no 
campus Viçosa e 02 (dois) no 
campus Florestal.

adores corresponderá a 30% 
do subsídio de um deputado 
estadual, cujo salário atual-
mente é de R$ 34.774,64. O 
cálculo será feito com base no 
valor vigente no primeiro ano 
da legislatura de Viçosa e per-
manecerá o mesmo durante 
todo o período, podendo ser 
corrigido pela inflação. 

 Após o grande su-
cesso do primeiro encontro 
realizado no ano passado 
(2024), a secretaria muni-
cipal de Desenvolvimento 
Rural (Sedru), Sindicato dos 
Produtores Rurais e o escri-
tório da Emater (Empresa Mi-
neira de Assistência Técnica 
e Extensão Rural marcaram 
para o dia 25 de março, o II 
Encontro Mulher Rural de 
Ponte Nova, que desta vez 
será realizado no Centro de 
Eventos Cheloni, localiza-
do na margem esquerda da 
MGC-120, depois da Ponte 
Kuxixo, no perímetro urbano 
de Ponte Nova. 

 Em cerimônia de 
boas-vindas, realizada na 
semana passada (10/03), no 
Salão Nobre do campus Viço-
sa, o reitor Demetrius David 
da Silva e outros servidores 
da Universidade Federal de 
Viçosa (UFV) receberam os 
novos estudantes da insti-
tuição que ingressaram por 
meio do processo seletivo 
“UFV60+”, que selecionou 
candidatos de 60 anos ou 
mais de idade para ingressar 
em cursos de graduação. 
 Entre os palestran-
tes, estava Maria da Con-
ceição Viegas, de 63 anos, 

 Foi aprovada uma 
nova resolução que revoga o 
aumento de quase 50% nos 
vencimentos, aprovado na le-
gislatura passada, no dia 05 de 
outubro de 2024. Com isso, a 
Resolução nº 2/2024, aprovada 
em 05 de outubro do ano passa-
do, foi invalidada. Essa norma 
havia elevado os salários dos 
vereadores de R$ 8 mil para 
R$ 12 mil, mas o reajuste nun-
ca chegou a ser pago, pois foi 
questionado na Justiça de Viço-
sa e no Tribunal, que concede-
ram liminares pela suspensão.
 “Após as eleições 
municipais de Viçosa veio a 
público a votação, ocorrida 
na véspera do pleito de 2024, 
de um projeto de resolução 
que aumentava o subsídio 
dos vereadores e, ainda, cria-
va o pagamento de um décimo 
terceiro salário. A reação, em 
peso, da sociedade civil de 
Viçosa, foi contrária ao que 

cação Ambienta (CEA), no 
Parque Passa-Cinco (foto). 
O evento reuniu mais de 60 
Mulheres de 19 comunida-
des rurais de Ponte Nova. 

sa, pela primeira vez, uma 
estudante universitária con-
tava um pouco de sua his-

tão deferida pela MMª Juíza de 
Direito de Viçosa, Drª Daniele 
Viana da Silva Vieira Lopes”, 
disse Dr. Leonardo Rezende.
 Além disso, a Reso-
lução nº 2/2025, aprovada na 
terça-feira, 18/03, determina 
que, a partir da legislatura 
que se inicia em 1º de janeiro 
de 2029, o subsídio dos vere-

 Abril é o Mês de 
Conscientização sobre o Au-
tismo, com o dia 2 reconheci-
do pela ONU como o Dia Mun-
dial do Autismo. A campanha 
visa ampliar a compreensão 
sobre o Transtorno do Espec-
tro Autista (TEA) e promover 
inclusão. Segundo a OMS, 
1 em cada 160 crianças no 
mundo tem TEA. No Brasil, 
estima-se 2 milhões de au-
tistas, embora faltem dados 
precisos (BVSMS).  
 O TEA afeta a comu-
nicação e a interação social, 
variando em intensidade. 
O diagnóstico precoce e as 
terapias adequadas são fun-
damentais para o desenvolvi-
mento da pessoa autista. Nes-
se contexto, a família tem um 
papel essencial. O apoio fa-
miliar melhora a adaptação, 
favorecendo a autonomia e a 
qualidade de vida (Observa-
tório do Autista).  
 Estudos mostram 
que a participação ativa dos 
pais em terapias potencia-
liza os avanços. Quando es-
tratégias são aplicadas no 
cotidiano, há maior estímulo 
à aprendizagem. Além disso, 
grupos de apoio ajudam fa-
mílias a compartilhar expe-
riências e desafios (Medicina 
UFMG).  
 A conscientização é 
essencial para uma socieda-
de mais inclusiva. Garantir 
o acesso à educação e saúde 
para autistas fortalece seus 
direitos e promove um futuro 
com mais oportunidades.  
 Rede de Apoio: ca-
minhando Juntos pela Inclu-
são do Autismo
 A rede de apoio é es-
sencial para o bem-estar das 
pessoas com o Transtorno do 
Espectro Autista (TEA).
 Familiares, amigos, 
educadores e profissionais 
de saúde têm um papel fun-

damental na inclusão, ofe-
recendo suporte emocional, 
social e terapêutico. O en-
volvimento da comunidade 
proporciona acolhimento e 
estímulo à autonomia do au-
tista. Quando há apoio e com-
preensão, barreiras são redu-
zidas e novas oportunidades 
surgem, permitindo que cada 
indivíduo desenvolva suas 
habilidades de forma plena. 
Garantir um suporte contí-
nuo e um ambiente acessível 
é essencial para que autistas 
exerçam seus direitos.
 No mês de abril, a 
Associação Multidisciplinar 
de Atividades Integrativas 
(AMAI) realizará a Caminha-
da pela Inclusão – Passos que 
Transformam, Unidos pela 
Diversidade. A caminhada 
sairá da praça de Palmeiras 
até o Ginásio do Palmeiren-
se, no dia 06/04. Participe, 
apoie essa causa e ajude.
 (*) Queila Santos é 
apaixonada por narrativas 
visuais e pela preservação 
da memória cultural. Está 
na fase final do curso de Jor-
nalismo. Habilidades: pro-
dução de conteúdo, fotogra-
fia documental, pesquisa 
histórica e organização de 
eventos culturais. Contato: 
queila.santos@os3.ag.

Abril Azul: conscientização sobre 
o Autismo e o Papel da Família  

(*) Queila Santos

Vereadores de Viçosa revogam reajuste de 
salários em 50%:  já barrados pela Justiça

Universidade promoveu recepção aos novos 
estudantes do processo seletivo “UFV60+”

Dr. Leonardo Rezende disse que, felizmente, a cidade de Viçosa tem Justiça (crédito da foto: 
arquivo pessoal)

O advogado Leonardo Rezende, que entrou com Ação Popular a pedido do cidadão por Cleber de Paula Gomes comenta

UFV INCLUSIVA
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Atlântico Filmes promoverá em junho 
itinerância do filme Piranga, o Herói Taciturno 

 O Dia Mundial da 
Água é celebrado anual-
mente no dia 22 de março 
desde 1922, com o objetivo 
de chamar a atenção para a 
importância da água doce e 
defender uma utilização e 
controle sustentáveis dos re-
cursos de água potável. Em 
2025, o tema é Preservação 
dos glaciares.
 A preservação dos 
glaciares é um conjunto de 
ações e práticas que visam 
conservar as grandes mas-
sas de gelo do planeta. As 
geleiras são fundamentais 
para o equilíbrio climá-
tico e para o ecossistema 
global.  Por que preservar 

os glaciares? Armazenam 
cerca de 70% da água doce 
do planeta; são essenciais 
para o ciclo hidrológico e 
o sistema climático; for-
necem água doce para mi-
lhões de pessoas.
 Como preservar 
os glaciares? Diminuir as 
emissões de CO2; aumentar 
a conscientização sobre o 
papel das geleiras; promo-
ver a gestão sustentável dos 
recursos hídricos; desenvol-
ver sistemas de alerta preco-
ce; preservar o patrimônio 
cultural relacionado aos 
ambientes glaciais e envol-
ver os jovens nos esforços 
de preservação das geleiras.

Dia Mundial da 
Água: 22 de março

Preservação dos glaciares 
em defesa da água doce

 A COP 30 é a 30ª 
Conferência das Nações Uni-
das sobre as Mudanças Cli-
máticas, prevista para ocorrer 
entre os dias 10 e 21 de no-
vembro de 2025, na cidade 
de Belém, no estado do Pará. 
A anúncio foi feito pela ONU 
organização das Nações Uni-
das, em 18 de maio de 2023.  A 
água é um tema central na COP 
30, a maior conferência global 
sobre mudanças climáticas. 
 O evento deve des-
tacar a importância da água 
no combate às mudanças 
climáticas. Por que a água é 
importante na COP 30? A cri-
se climática afeta o acesso à 

água e ao saneamento, princi-
palmente para as populações 
mais vulneráveis.  A água está 
ligada aos impactos climá-
ticos, como secas e inunda-
ções.  A Amazônia e as bacias 
hidrográficas brasileiras são 
fundamentais para o equilí-
brio do clima global. 
 O que será feito na 
COP 30 para abordar a água? A 
COP 30 terá uma Casa do Sa-
neamento para dar destaque 
ao tema.  O evento será uma 
oportunidade para o Brasil de-
monstrar seus esforços em áre-
as como energias renováveis, 
biocombustíveis e agricultura 
de baixo carbono. 

de conversa e ações práti-
cas de sustentabilidade. 
 Essa iniciativa 
busca engajar comuni-
dades locais, estudantes 
e lideranças em um de-
bate construtivo sobre os 
desafios ambientais con-
temporâneos, incenti-
vando mudanças reais e 
promovendo um impacto 

Peixe. “Essas localidades 
têm histórico de impacto 
ambiental e baixa oferta 
de eventos culturais com 
temática ecológica, tornan-
do a iniciativa ainda mais 
relevante. Piranga, o Herói 
Taciturno: arte, educação e 
sustentabilidade transfor-
mando comunidades”, diz 
nota da Atlântico Filmes.

social duradouro.
 A produtora Atlân-
tico Filmes selecionou 
cidades que apresentam 
desafios ambientais signi-
ficativos e que estão pró-
ximas a Belo Horizonte e 
Ponte Nova, facilitando a 
logística do projeto: Ponte 
Nova, Piranga, Rio Doce, 
Jequeri, Barra Longa e Sem 

 A itinerância do 
filme Piranga, o Herói Ta-
citurno tem como objetivo 
promover a conscientiza-
ção ambiental por meio da 
arte e do diálogo. Durante o 
junho, o Mês do Meio Am-
biente, serão sessões gra-
tuitas do filme para cida-
des estratégicas de Minas 
Gerais, seguidas de rodas 

Bebendo água in natura de nascente em folha de inhame (crédito:
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Saae de Viçosa cumpre decisão da Justiça e prepara-se 
para recuperar área degradada do Aterro Sanitário

Quilombolas de Piranga se reúnem com o MP para 
debater questões do Programa Próximos Passos

 Integrantes do Mi-
nistério Público (MP) se reu-
niram, na semana passada 
(12/03) com representantes 
do município de Piranga e de 
comunidades quilombolas 
locais para discutir questões 
ligadas ao Programa Próxi-
mos Passos, desenvolvido 
pelo Centro de Apoio Opera-
cional de Apoio Comunitá-
rio, Inclusão e Mobilização 
Social (CAO-CIMOS) em mais 
de 40 municípios de Minas. 
 No encontro, que 
teve a participação da pro-
motora de Justiça de Piranga, 
Clarisse Perez do Nascimen-
to Nascif Mendes, ocorreu a 
apresentação dos Diagnós-
ticos Rápidos Participativos 
(DRP’s), elaborados pelo an-
tropólogo Ricardo Alexan-
dre, perito credenciado pelo 
MP. Após o tema, os partici-
pantes decidiram criar uma 
Rede de Acompanhamento 
dos PCT’s do município, 
com o objetivo de realizar 
reuniões periódicas para 
monitoramento e fortaleci-
mento das ações voltadas a 

 Uma empresa es-
pecializada será contratada 
pelo Serviço Autônomo de 
Água e Esgoto de Viçosa para 
elaborar o Plano de Recu-
peração de Área Degradada 
(Prad) do Aterro Sanitário 
da Cidade Universitária. A 
medida atende a uma deter-
minação judicial que obriga 
o município e o Saae a cessar 
o uso do aterro irregular, que 
opera sem licença ambiental 
desde 201.
 O Prad é um docu-
mento técnico exigido por 
órgãos ambientais para de-
finir ações de recuperação 
de áreas impactadas pelo 
descarte de resíduos. A con-
tratação visa garantir que a 
desativação do aterro siga 
as diretrizes ambientais 
legais. A empresa contrata-
da deverá ter experiência 
na elaboração de estudos 
ambientais semelhantes e 
atender às exigências da 
Superintendência Regio-
nal de Meio Ambiente (Su-
pram), localizada em Ubá, 
e da Secretaria de Estado de 
Meio Ambiente e Desenvol-
vimento Sustentável de Mi-
nas Gerais (Semad). 

essas comunidades.  
 De acordo com a 
promotora de Justiça Cla-
risse Perez do Nascimento 
Nascif Mendes, a iniciativa 
representa um avanço signi-
ficativo na preservação dos 
direitos e da cultura dos po-
vos tradicionais, reforçando 
o compromisso das institui-
ções envolvidas com a inclu-
são e a justiça social.  
 Firmado entre o 
Cimos, órgão do Ministério 
Público e o governo do Esta-
do de Minas Gerais, o progra-
ma Próximos Passos tem por 

 O Saae vai contratar 
a empresa com dispensa de 
licitação, mecanismo que 
permite a contratação dire-
ta, sem concorrência ampla, 
mas respeitando as normas 
legais. Segundo o Saae, a 
medida é possível porque o 
valor do serviço está abaixo 
dos limites da Lei 14.133: R$ 
100 mil para obras e servi-
ços de engenharia ou manu-
tenção de veículos, e R$ 50 
mil para outros serviços e 
compras. A urgência se deve 
à necessidade de cumprir a 
decisão judicial, que esta-
beleceu o prazo de 120 dias 
para a adequação. 
 Em dezembro de 

objetivo desenvolver ações 
articuladas voltadas para a 
efetivação dos Direitos Fun-
damentais de Povos e Co-
munidades Tradicionais no 
Estado de Minas Gerais.
 O Programa Próxi-
mos Passos realiza ações de 
mobilização, articulação e 
integração de esforços en-
tre a sociedade civil, inicia-
tiva privada, instituições e 
órgãos públicos para a pro-
moção dos direitos civis, po-
líticos, econômicos, sociais, 
culturais e ambientais des-
ses grupos. 

2024, o Ministério Público 
ajuizou Ação Civil Pública 
contra o município de Viço-
sa e o Saae, para impedir a 
continuidade do despejo de 
resíduos sólidos no aterro 
sanitário municipal. O Aterro 
Sanitário deveria ter sido de-
sativado em 2021 por ordem 
do órgão ambiental. Justiça 
estipulou o prazo de 120 dias 
para o encerramento defini-
tivo das atividades no aterro, 
além de obrigar o município 
e o Saae a encontrar um local 
adequado para a destinação 
dos resíduos, a fim de evitar 
riscos à saúde pública e da-
nos ambientais.
 A Justiça também 
condenou o município e o 
Saae ao pagamento de R$ 
200 mil por dano ambiental 
coletivo. O aterro, localizado 
no Morro do Siriquite, zona 
rural de Viçosa, foi inaugura-
do em 2003, mas desde 2019 
opera de forma irregular. 

 Há uma grande chan-
ce de que a Fundação Cesgran-
rio seja a organizadora do novo 
concurso do Banco do Brasil, 
tendo em vista que o contra-
to entre a empresa e o BB foi 
prorrogado até dezembro desse 
ano de 2025. A banca foi a res-
ponsável pelo certame de 2022 
e poderá ficar encarregada de 
“quantas seleções forem ne-
cessárias durante a vigência”, 
como informa a cláusula 1.1.3 
do acordo entre as instituições.
 Para que aconteça 
o concurso BB 2025 sem ne-
cessidade de uma nova lici-
tação de banca organizadora, 
o órgão precisa publicar seu 
edital ainda no primeiro se-
mestre do ano, garantindo que 
haja tempo hábil para realizar 
inscrições e aplicar as provas 
por meio da Cesgranrio. O que 
reforça a possibilidade de as 

regras do certame serem divul-
gadas no mês de março. Serão 
mais de 7 (sete) mil vagas.
 Espera-se que o con-
curso Banco do Brasil 2025 
oferte vagas para profissionais 
de nível médio completo, espe-
cificamente para a área admi-
nistrativa. Ao que tudo indica, 
o edital está sendo estudado 
e planejado há alguns meses. 
Isso porque, em setembro de 
2024, foi iniciado o levanta-
mento de vagas dentro do qua-
dro de servidores.
 Essa movimentação 
aconteceu porque ainda há a 
necessidade de suprir deman-
das do órgão que estão em aber-
to mesmo após as convocações 
do edital anterior. Sendo assim, 
o objetivo de uma nova seleção 
seria de reduzir o déficit de pes-
soal que segue alto, em torno de 
8 mil vacâncias.

Policiais civis de MG e RJ cumprem 
mandado judicial e prendem homem 

acusado de assassinato brutal
 Um homem acusa-
do de integrar uma facção 
criminosa e de cometer um 
homicídio brutal foi preso 
na quinta-feira passada, 13 
de março, no município de 
Santa Margarida, em Minas 
Gerais. A ação faz parte da 
Operação “Esfoliador”, a 
maior mobilização policial 
já realizada pela Polícia Civil 
do Rio de Janeiro para captu-
rar criminosos que fugiram 
para o interior. 
 O assassino tinha 
contra si um mandado ju-
dicial que foi cumprido por 
agentes da Delegacia de Es-
pera Feliz, sob a coordenação 
da delegada Paula Franco, e 
da Delegacia de Santa Marga-
rida, comandada pelo delega-
do Fábio Freitas. O investiga-
do, que possuía um mandado 
de prisão em aberto, foi loca-
lizado na zona rural do muni-
cípio mineiro e detido com o 
apoio de equipes locais. 
 Segundo as investi-
gações, o homem capturado 

é membro da facção crimi-
nosa Terceiro Comando Puro 
(TCP), assassinou um ado-
lescente no Rio de Janeiro a 
socos e pauladas. O motivo 
do crime teria sido a publi-
cação de uma foto nas redes 
sociais na qual a vítima fazia 
alusão ao Comando Verme-
lho (CV), facção rival. A or-
dem para o homicídio teria 
sido dada por lideranças do 
TCP, e o acusado teria agido 
junto com outros 02 (dois) 
comparsas, também presos 
nesta operação. 
 O monitoramento 
do suspeito teve início quan-
do agentes de inteligência 
da Delegacia de Espera Feliz, 
em colaboração com inves-
tigadores da Delegacia de 
Natividade, município do es-
tado do Rio de Janeiro, iden-
tificaram sua presença em 
Minas Gerais. A partir desse 
levantamento, os policiais 
iniciaram o rastreamento e 
localizaram o foragido em 
Santa Margarida.

SANTA MARGARIDA



Sexta-feira, 21 de março de 2025

Corpo de homem que se afogou no Rio 
Piranga é resgatado no terceiro dia

 Dentre as ações 
desenvolvida pelos policiais 
militares 21ª Companhia 
da Polícia Militar realizadas 
neste mês de março, desta-
cam-se palestras de preven-
ção contra a violência do-
méstica, principalmente as 
praticadas contra mulheres. 
Aas intervenções chegaram 
nos municípios de Jequeri, 
Urucânia, Oratórios, Acaia-
ca, Rio Doce, Guaraciaba e a 
caminhada em Ponte Nova 
com o tema “Juntas somos 
mais fortes”.
 Entre os dias 13 e 
17 de março, policiais reali-
zaram palestras no campus 
do IFMG (Centro Histórico) 
e na Escola Estadual Co-

ronel Cantídio Drumond, 
localizada no Bairro Santa 
Tereza, com reflexões sobre 
a Lei Maria da Penha (Lei 
11.340/06) e as diversas for-
mas de violência que afetam 
mulheres diariamente.
 No Instituto Fede-
ral de Minas Gerais mais de 
300 estudantes participa-
ram ativamente de 02 (dois) 
momentos importantes, 
abordando tanto a preven-
ção da violência contra a 
mulher quanto a Lei 15.100, 
que trata sobre o bullying. 
Na Escola Estadual Coronel 
Cantídio Drumond, 50 ado-
lescentes estiveram presen-
tes, discutindo e refletindo 
sobre esse tema essencial. 

Militares da 21ª Companhia 
Independente desenvolvem ações 

contra a violência doméstica

Corpo de Matheus foi resgatado no terceiro dia de buscas (crédito da foto: divulgação do Corpo 
de Bombeiros)

MÊS DA MULHER

relato da Polícia Militar, 
várias ocorrências, com 
participação direta das 
motopatrulhas, foram re-
alizadas.  Destaque para 
a ocorrência de tráfico de 
drogas no Bairro São Ge-
raldo; cumprimento de 
mandado judicial de prisão 
no Triângulo; remoções de 
motocicletas irregulares e 
aplicação de multas.
 Foram realizadas 
durante esse período ações 

deram 32 tabletes de ma-
conha; 05 (cinco) porções 
da mesma droga; 03 (três) 
porções de cocaína e 01 
(uma) balança de precisão.

 Para conter o ín-
dice de criminalidade em 
Ponte Nova, o Grupo Es-
pecial para a Prevenção 
Motorizada Ostensiva Rá-
pida (GEPMOR), unidade 
da Polícia Militar, várias 
operações de fiscalização, 
além de ocupações de Zona 
Quente de Criminalidade 
(ZQC), entre o sábado, dia 
15, e segunda-feira, dia 17 
de março.
 De acordo com 

preventivas com o policia-
mento na Praça de Palmei-
ras e nos jogos de futebol. 
No Bairro São Geraldo os 
policiais militares apreen-

de buscas, que começaram 
na tarde de sábado, realiza-
das pelos militares do 3º Pe-
lotão do Corpo de Bombeiros 
de Ponte Nova.
 No domingo, 16 de 
março, os militares realiza-
ram novas buscas na região 
utilizando técnicas de mer-
gulho e movimentos com a 
embarcação agitando a água 
para auxiliar na localização 
do corpo. Entretanto, o cor-
po só localizado na tarde 
segunda-feira, 17 de março. 
A Polícia Civil realizou os 
trabalhos de perícia técnica, 
liberando o corpo para a re-
moção do serviço funerário.

15 de março, após dias sem 
notícias. De acordo com a 
Polícia Civil, as autoridades 
entraram em contato com os 
parentes e notificaram sobre 

 De acordo com os 
advogados, que pedem liber-
dade provisória de Brunella 
Hilton, ela, que é uma mu-
lher trans, está em uma cela 
para pessoas transgênero 
na ala masculina do Centro 
de Detenção Provisória II 
Pinheiros, na zona oeste de 
São Paulo. 
 A defesa afirma 
ainda que ela teve o nome 
social desrespeitado, já que 
a Polícia Militar e o sistema 
judiciário usaram seu nome 
morto, ou seja, o nome de 
registro de nascimento antes 
da transição de gênero. Até o 
fechamento desta matéria, 
Brunella Hilton continuava 
presa, pois a Justiça negou 
sua prisão provisória como 
queria a defesa, que fará 
nova tentativa.

 No início da ma-
nhã da segunda-feira, 17 de 
março, guarnição do Corpo 
de Bombeiros, responsável 
pelas buscas, localizou o 
corpo de Matheus próximo à 
Fazenda Nossa Senhora Con-
ceição, na margem esquerda 
do Rio Piranga, no Bairro Co-
pacabana, que fica no Bairro 
Copacabana. 
 Matheus, morador 
do Bairro São Geraldo, mor-
reu afogado no Rio Piranga 
nas proximidades do Acabia-
ra Clube na tarde do último 
sábado 15 de março. A re-
portagem do Líder Notícias 
acompanhou todo o trabalho 

 A viçosense Bru-
nela Hilton, ex-candidata 
a vereadora pelo PSOL, no 
coletivo bancada  LGBT-
QIAP+, foi presa em São 
Paulo, após ser flagrada 
por policiais militares ven-
dendo brigadeiros com ma-
conha, conhecidos como 
“brisadeiros”. A prisão, na 
famosa Avenida São João, 
centro de São Paulo, acon-
teceu no início de março, 
mas só foi revelada na tar-
de de 19 de março. A Secre-
taria de Segurança Pública 
de São Paulo (SSP-SP), ela 
estava com 800 gramas de 
maconha, o que configura 
tráfico de drogas. 
 A família da mu-
lher registrou um boletim 
de ocorrência (BO) de desa-
parecimento no sábado, dia 

a prisão. O advogado da viço-
sense afirmou que a demora 
para o registro do BO ocorreu 
porque os pais dela moram 
em Viçosa. 

Viçosense é presa no centro de São Paulo, 
vendendo brigadeiros com maconha

Polícia Militar realiza operações para 
coibir ações criminosas em Ponte Nova

PONTE NOVA
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Homem foragido por violência doméstica em 
Brumadinho é preso em Copacabana pelo mesmo crime

Homem fica gravemente ferido 
em acidente na Rodovia MGC-120 

 Em resposta a 
uma denúncia de cativeiro 
irregular de pássaros sil-
vestres, a equipe do 7º Gru-
pamento da Polícia Militar 
de Meio Ambiente realizou 
operação no Córrego do 
Engenho, zona rural de Vi-
çosa, onde encontraram 14 
pássaros da fauna silves-
tre brasileira mantidos em 
gaiolas e sem anilhas for-
necidas pelo IBAMA (Ins-
tituto Brasileiro do Meio 
Ambiente e dos Recursos 
Naturais Renováveis. 
 Os policiais mili-
tares, guardiões do Meio 
Ambiente, apreenderam 
04 (quatro) trinca-fer-
ros, 01 (um) corrupião, 
07 (sete) coleirinhos e 02 
(dois) pintassilgos, além 
de13 gaiolas. Suspende-

ram imediatamente as ati-
vidades de cativeiro. Emi-
tiram um Auto de Infração 
no valor de R$ 25.719,15. 
Os policiais militares inu-
tilizaram as gaiolas após 
a soltura das aves, que 
foram reintroduzidas na 
natureza, após avaliação 
veterinária. 
 Foi lavrado um 
Termo Circunstanciado de 
Ocorrência (TCO) por crime 
ambiental, conforme a Lei 
Federal nº 9.099/95, por se 
tratar de infração de menor 
potencial ofensivo. O ho-
mem assinou o TCO e terá 
que comparecer ao Juizado 
Especial Criminal. Toda a 
documentação que consta-
tou o crime ambiental foi 
do entregue ao Ministério 
Público de Viçosa.

Polícia Militar do Meio 
Ambiente apreende pássaros

 silvestres em gaiolas, na
 zona rural de Viçosa

após ingerir bebida alcoólica 
passou a falar alto com ela e 
posteriormente lhe desferiu 
um tapa no seu rosto.
 Ao apurar o sistema 
integrado de informações da 
Polícia Militar, descobriu-se 

ta no fêmur esquerdo. Já o 
condutor da caminhonete 
Hilux não se feriu.  Os bom-
beiros utilizaram técnicas 
de salvamento para retirar 
a vítima do veículo, realiza-
ram a imobilização e o cura-
tivo do membro lesionado. 
 Em seguida, o ho-
mem acidentado foi enca-
minhado para a Unidade de 
Suporte Avançado do Servi-
ço de Atendimento Móvel de 
Urgência (SAMU), que deu 
continuidade ao atendimen-
to, levando o ferido para o 
Hospital São Sebastião. 
 A Polícia Militar 
esteve na cena do acidente 

 No último sábado, 
dia 15 de março, no início 
da noite (19h), policiais mi-
litares prenderam F. em sua 
residência localizada na Rua 
Copacabana, no Bairro Co-
pacabana. Ele foi preso por 
agredir a mulher que vivia a 
algum tempo, conforme apu-
rado com moradores daquele 
bairro. Ele trabalhava na ati-
vidade de segurança privada. 
Ele teria sido denunciado por 
parentes que não concorda-
ram com a situação.
 A Polícia Militar 
registrou em seu Boletim 
de Ocorrência que a compa-
nheira de F., uma mulher de 
35 anos, estava em casa com 
o companheiro, que tem 51 
anos. Ela relatou quer F., 

 Um acidente ocor-
rido domingo passado, 17 
de março, às 20h30min, em 
trecho da Rodovia MGC-120, 
entre Teixeiras e Viçosa, 
envolveu um veículo Gol e 
uma Toyota Hilux e deixou 
um homem com ferimento 
grave. Segundo o Corpo de 
Bombeiros Militar de Viço-
sa, o Gol trafegava na dire-
ção de Teixeiras, enquanto 
a Hilux, que transportava 
um jet ski em um reboque, 
seguia na direção oposta, no 
sentido Viçosa. 
 O motorista do Gol 
ficou preso nas ferragens e 
sofreu uma fratura comple-

homem violento era foragido 
da Justiça. Ele fugiu para se 
abrigar/esconder em Ponte 
Nova, após agredir a ex-com-
panheira, em Brumadinho.
Após o registro da ocorrên-
cia policial, ele foi preso e 

para controlar o trânsito e 
preservar a área até a chega-

conduzido para a Delegacia 
Regional da Polícia Civil, lo-
calizada na Rua Felisberto 
Leopoldo, 262, Bairro Santa 
Tereza (Gavetão), permane-
cendo à disposição da Polí-
cia Judiciária.

da da Polícia Civil, que reali-
zou a perícia técnica.

PONTE NOVA

TEIXEIRAS
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PONTENOVA.MG.GOV.BR
@PREFEITURAPN

3ª FEIRA DE ADOÇÃO DE 
CÃES E GATOS.

MUTIRÃO DE CASTRAÇÃO
 GRATUITA.

INFORMAÇÕES!
 Onde? Praça de Palmeiras
 Quando? Sábado, 22 de março
 Horário? 08h às 12h

 Por que adotar?
 Cães vacinados e prontos para um novo lar.
 Lealdade e amor incondicional garantidos.
 Você faz a diferença na vida de um animal.

Importante: Leve documento com foto e 
comprovante de residência para adotar.

 Não compre, adote!

ADOTE
3 feirade

ADOÇÃO
CÃES E GATOS

DIA 22 DE MARÇO

a-

8 campanha
CASTRAÇÃO DE CÃES E GATOS

05.06 e 07 DE ABRIL

a-

INSCRICÕES
800 

*O formulário 
será aberto 

21/03 

CENTRO DE ESPORTES I TRIANGULO^

Inscrições abertas: 21 de março
Link disponível no site da Prefeitura

 Mutirão de Castração
 Dias 05, 06 e 07 de abril no Centro de Esportes

 Agora também aos finais de semana!
 Facilidade para quem trabalha de segunda a sexta!

 Vagas limitadas! Não perca essa chance!

Cuide do seu pet e ajude a controlar a 
população animal!

INFORMAÇÕES!
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Bartofil Distribuidora e Movimenta Brasil distribuem 
uniformes esportivos para cerca de 400 crianças e adolescentes
 No sábado passado, 
15 de março de 2015, às 9 
horas, na quadra cobertura 
poliesportiva do Centro Mu-
nicipal de Esportes, Lazer e 
Cidadania (CMELC), locali-
zado na Rua João Piranga, 
Bairro Triângulo, a Asso-
ciação de Cultura, Esporte 
e Lazer Movimenta Brasil 
realizou evento para distri-
buir cerca de 400 unifor-
mes (calção e camisas) para 
crianças, pré-adolescentes e 
adolescentes.

 O encerramento da 
1ª Copa Regional de Futebol 
Soçaite, categoria feminina, 
aconteceu no sábado, 15 de 
março, com 02 (dois) jogo, 
que fecharam com chave de 
ouro a competição que reuniu 
06 (seis) equipes da micror-
região de Viçosa. As partidas 
da final foram realizadas no 
Campo do Camilinho.
 Estas são as equi-
pes que participaram da 
competição: Donas da Bola 
F.C (Viçosa), Tankê Oficial 
F.C (São Miguel do Anta), 
E.C Águias (Ubá); Viçosa F.C 
(Viçosa); D'Black Panthers 
F.C (Paula Cândido) e E.C Pi-
úna (Viçosa). Ao todo cerca 
de 150 atletas da microrre-
gião de Viçosa disputaram a 
competição que contou com 
participação ativa de torce-
dores em todos os jogos.
 A 1ª Copa Regio-
nal de Futebol Soçaite teve 
início no dia 08 de feverei-

 Os atletas partici-
pam do Projeto + Esporte e 
prática esporte distribuídos 
no Campinho da Mina (Bair-
ro de Fátima); Estádio Muni-
cipal Príncipe Verde (Anna 
Florência); quadra Polies-
portiva do Bairro Progresso/
Pacheco e no CMELC. Todos 
eles são assistidos por trei-
nadores formados em Edu-
cação Física: José Eduardo 
“Dudu” Ferreira Filho; Rivi-
son José da Costa e Matheus 
Berto Pereira.

ro. Na fase de classificação 
foram disputadas 06 (seis) 
partidas. Donas da Bola F.C; 
Tankê Oficial F.C; Viçosa F.C 
e E.C Águias se classificaram 
para as semifinais. A fase fi-
nal foi disputada pelo Viço-
sa F.C e Donas da Bola F.C.
 Durante o desen-
rolar da competição nada 
menos que 78 gols foram 
marcados. A principal arti-
lheira foi a atacante Pitica 
da equipe Donas da Bola F.C 

 O ato e o desen-
volvimento de aulas de 
futebol de campo e inicia-
ção esportiva em futsal, 
handebol, vôlei e basquete 
em Ponte Nova têm apoio 
da secretaria municipal de 
Esporte, Lazer e Juventude 
(Semej), quer tem como 
titular o professor Rafael 
Pacheco. Os uniformes que 
foram entregues são patro-
cinados pela Bartofil Distri-
buidora via Lei Nacional de 
Incentivo ao Esporte.

(Viçosa) com 08 (oito) gols 
consignados. Priscila, do Vi-
çosa F.C , foi a melhor golei-
ra da competição.
 A 1ª Copa Regional 
de Futebol Soçaite Feminina 
foi uma promoção da Pre-
feitura de Viçosa, através 
da Secretaria Municipal de 
Educação e Esportes, por 
intermédio da Diretoria de 
Esportes e Lazer. A organi-
zação foi da Liga Esportiva 
de Viçosa.

A equipe Donas da Bola F.C de Viçosa é a 
campeã do Regional de Futebol Soçaite

Crianças e adolescentes lotam a quadra do CMELC (crédito da foto: Ricardo Motta/Líder Notícias)

Márcio Bartholomeu e Bruno Guerreiro, padrinho do Projeto + Esportes com as crianças e adolescentes (crédito da foto: Ricardo Motta/Líder Notícias)

Professor Rivison José Costa entrega bola sorteada para o atleta Nicolas Marcelino do Projeto+Esportes (crédito da foto: Ricardo Motta/Líder Notícias)


